ANEXO I

PLATAFORMA ELECTORAL

Año 2023

Plataforma Electoral

Página 1

LA ALIANZA es un conjunto de agrupaciones políticas que aspiran a conformar una sociedad democrática, socialmente más justa, promover la igualdad entre los argentinos y la defensa irrestricta de las políticas de Memoria, Verdad y Justicia.

Uno de los motivos que nos mueve a la participación política es la fuerte convicción de que mediante ella como herramienta se puede transformar la realidad de todos los santacruceños y de los argentinos. Por eso creemos que el Estado debe ser un eje articulador de la sociedad, promotor de las políticas de igualdad y justicia y árbitro de las relaciones sociales protegiendo a los más débiles de los abusos de los sectores más concentrados.

El 25 de mayo de 2003 se inicia en nuestro país un período de importantes transformaciones estructurales, que en conjunto significan la reversión del pesado legado neoliberal y dan origen a un nuevo modelo de desarrollo productivo con inclusión social. Este modelo hoy en día debe ser reforzado, apuntalado y sostenido en el tiempo con la finalidad de impedir todos los intentos de las demás fuerzas políticas que tiene como basamento la especulación financiera improductiva, la liberalización de las importaciones y la transformación del Estado en un mero espectador de las políticas de vaciamiento de las instituciones públicas y el uso del aparato estatal en beneficio de los sectores más acomodados de nuestra sociedad.

Desde esta ALIANZA planteamos el rechazo a las políticas de ajuste, el fin de un modelo de acumulación basado en la reducción de los salarios, la apertura económica irrestricta vía acuerdos de libre comercio, a la flexibilización laboral y el desfinanciamiento de las políticas públicas y de los estados provinciales.

Tenemos como objetivos centrales: EL fomento del Estado como garante de las relaciones sociales, la inclusión social de los sectores marginados de nuestra sociedad, el cuidado del salario y los ingresos populares; potenciar la industria nacional y el mercado interno; la defensa irrestricta de las políticas de memoria, verdad y justicia.

Como ALIANZA política entendemos nuestra intervención debe centrarse en 4 ejes:

Estado: como articulador de las relaciones sociales.

Economía: como herramienta para definir un proyecto de provincia y de

Políticas sociales: para la generación de una sociedad más justa e igualitaria.

Derechos Humanos: para la profundización de las políticas de memoria,

erdad y justicia.

Plataforma Electoral

Estas líneas de acción que planteamos definen el rumbo de nuestra intervención y nuestro ideario de pensamiento frente a los problemas que aquejan a los santacruceños y a los argentinos. Estos ejes son una hoja de ruta que guiará nuestras intervenciones y serán los pilares en los cuales nos apoyaremos para resolver los problemas que aquejen a los santacruceños y a los argentinos en la actualidad y en el futuro venidero.

Estado: como articulador de las relaciones sociales

La ALIANZA al avance de las políticas neoliberales, el feroz endeudamiento que ha sido sometido la argentina por el gobierno nacional periodo 2015-2019, que suponen un modelo de acumulación económicamente improductivo y socialmente injusto, es que nos rebelamos ante la idea de que sólo es posible el ajuste del aparato estatal, el descarte de los trabajadores públicos y su estigmatización, las fórmulas mágicas del derrame, el endeudamiento externo y la entronización del mercado como único salvador de nuestra patria.

El ideario político que se inició en 2003 y que trajo el más largo ciclo de crecimiento e inclusión social desde la vuelta de la democracia, nos puso de relieve la importancia de saber que un país y una provincia se hace entre todos y cada uno de los argentinos y santacruceños que la integran. Ese proyecto de país nos hizo recuperar la autoestima de que trabajando codo a codo y con el Estado como socio podíamos salir del infierno, que las políticas de ajuste dictadas por el capital extranjero no era ni deben ser la única salida para nuestra nación.

Este es uno de los grandes saldos positivos que han quedado desde la vuelta de la democracia en el pueblo de nuestra patria. Con regulaciones fuertes e inteligentes, con planificación y participación de todos los sectores, con la convicción de saber que estamos trabajando para todos los sectores y representando a aquellos argentinos y santacruceños que tienen menores posibilidades, es que pensamos la intervención del Estado.

Pilar fundamental, como garante y organizador de nuestras relaciones sociales, herramienta central que medie en los conflictos de intereses que existen, y cada vez con mayor frecuencia, en sociedades altamente complejizadas como las nuestras.

Primer motor del cambio y la transformación social, generador de dispositivos que tiendan a garantizar la igualdad de oportunidades entre todos los habitantes de nuestra tierra. Concretar el bien común debe ser la forma de medir la eficacia del aparato estatal, garantizando el pleno estado de derecho y la vigencia de una democracia efectiva.

Plataforma Electoral

Como venimos enumerando las funciones dei Estado, como representación de todos los argentinos que componen nuestra patria, es central para poder construir un ambiente socialmente más justo e igualitario que nos permita la convivencia en armonía. Sabemos que muchas veces su accionar debe ser fuerte y firme frente a los abusos de algunos sectores concentrados, pero por sobre todas las cosas, un socio articulador que facilite el progreso y el desarrollo de aquellos que tienen la voluntad de contribuir al engrandecimiento de la provincia y la nación.

Capacidad reguladora y aplicación de la norma serán dos características, del funcionamiento burocrático. Es hora de dejar atrás el ciclo de anuncios grandilocuentes, grandes planes seguidos de frustraciones por la ausencia de resultados, la desilusión constante, la desesperanza permanente.

Queremos un pueblo protagonista de su futuro poniendo el eje central en la personas, donde la gestión del Estado acompañe con el trabajo diario, en la acción cotidiana, las mejoras que su pueblo necesita. Un gobierno no debe distinguirse por los discursos de sus funcionarios, sino por las acciones de sus equipos de trabajo por hechos para crecer. Queremos un estado que actúe como un gran reparador de las desigualdades sociales.

Economía: como herramienta para definir un proyecto de provincia y de país

La gestión del gobierno nacional en el periodo 2015-2019 se caracterizó por el avance acelerado de un proceso de apertura comercial, desregulación y liberalización de mercados, en el cual los sectores económicos elegidos para ser beneficiarios de esta política económica fueron principalmente los vinculados a la explotación de nuestros recursos naturales y el sector financiero.

En esa etapa se atendió con especial atención a las demandas del capital financiero internacional; ello llevó a la caída generalizada de los ingresos de las mayorías, como el salario formal, las jubilaciones, y las retribuciones provenientes de actividades informales.

A lo largo de los últimos años, la actual gestión Nacional ha logrado obtener resultados exiguos, aunque continúa con carencias que, para aquellos que pensamos desde el campo Nacional y popular deben ser resultas en lo inmediato.

Cabe mencionar que este último periodo no ha estado exento de dificultades, transcurridos apenas algunos meses del inicio de la gestión, han acaecido nechos excepcionales que han afectado a todo el planeta; la humanidad ha sido asolada por una pandemia cuyas consecuencias aún se extienden al día

Plataforma Electoral

atholdi.

de hoy y aigunas que aún no se pueden predecir, a ello se suma la crisis climática que desemboca en un cambio climático que provoca por un lado profundas sequías y por otro grandes inundaciones que afectan las economías de los países, generando crisis económica y energética global, afectando a toda la humanidad.

El contexto internacional, que por supuesto tiene sus repercusiones en nuestra región y particularmente en nuestro país, es por demás complejo, y se requiere de una fuerte convicción política para lograr que el crecimiento sostenido que se viene dando en la macroeconomía, sea beneficioso para todas y todos los que habitamos este suelo.

En estos años, algunos índices de la economía Nacional han sido en crecimiento sostenido, pero aún ese crecimiento no ha llegado a los hogares de todas las argentinas y todos los argentinos, donde el salario de los trabajadores no se encuentra alineado con los precios de los bienes y servicios.

Por demás esta decir que el acuerdo con el Fondo Monetario Internacional celebrado por el Gobierno del Ingeniero Macri, ha ido en perjuicio de nuestra economía y nuestro crecimiento, uno de los ejes fundamentales del próximo gobierno, debe ser revisar y redefinir los términos del mismo.

En este contexto, nuestra provincia viene llevando a cabo una fuerte política de promoción y desarrollo de la industria, el comercio y el emprendedurismo, entendiendo que con la presencia de un Estado Provincial fuerte y ordenado, que vele por las ciudadanas y ciudadanos, el crecimiento del sector privado es beneficioso para todas las habitantes y todos los habitantes de Santa Cruz.

En este mismo sentido, se ha profundizado el camino iniciado en el desarrollo energético de nuestra provincia, con la seguridad que tener una provincia que se potencie aún más en la producción de energía, es uno de los factores fundamentales al momento de pensar en una provincia industrializada.

En esta línea, resulta indispensable mantener el impulso en la construcción de las Represas Presidente Néstor Kirchner y Gobernador Jorge Cepernic, uno de los proyectos energético más importante de la región que permitirá incrementar en un 15% la hidroelectricidad generada actualmente en la Argentina. Esta obra, además contribuye a consolidar la soberanía energética en nuestro país. También se propone mantener la continuidad del impulso al desarrollado la energía eólica a través de diferentes parques eólicos que contribuirán a generar energía, componente necesario para el desarrollo económico y para mejorar las condiciones de vida de la población, así como para generar recursos genuinos.

A su vez, la generación de este tipo de energías limpias permite la sustitución de importación de combustible no renovable y de energía eléctrica en épocas de máxima demanda y contribuye a un ambiente sano.

Se procura igualmente impulsar y mantener el desarrollo productivo, pesquero, minero, hidrocarburífero y acompañar la generación de emprendimientos índustriales, turísticos, obras de infraestructura y servicios.

Majaforma Electoral

Entendemos que no debemos desviarnos de ese camino, que ei crecimiento de Santa Cruz en términos de potenciación de la industria no debe detenerse, y el fortalecimiento del Estado para garantizar que ese crecimiento sea el de todas y todos, y no solo el del sector empresario.

En nuestro proyecto ubicamos en un lugar central la idea de reconstruir un capitalismo nacional que genere los mecanismos necesarios que permitan reinstalar la movilidad social ascendente. Frente a la concepción de una humanidad egoísta que sólo busca su propio beneficio, pensamos en la comunidad que busca el bien común y que vertebra sus políticas públicas con valores y paradigmas propios.

Las políticas económicas que realmente mejoran la vida de las personas en sociedad son aquellas que tienen como norte el bien común, la solidaridad, el desarrollo humano, la familia y su dignidad, y que superan lo técnico y piensan lo político, lo cultural y lo social. Buscamos poner la economía al servicio de la sociedad y no la sociedad al servicio de la economía.

Políticas sociales: para la generación de una sociedad más justa e igualitaria

La teoría del derrame, hegemónica durante los años 90 en nuestro país, tuvo como corolario el deterioro de todos los indicadores sociales. En el Periodo 2015-2019 de gestión nacional esa receta que creíamos perimida fue reflotada de la mano del gobierno de Cambiemos.

La salida individual, el sálvese quien pueda y la entronización del éxito económico por sobre cualquier otra actividad, son posiciones que pregonan las fuerzas políticas opositoras a esta ALIANZA, posiciones que no deben tener lugar en el país y nuestra provincia.

Debe recordarse que la demonización de los trabajadores públicos, la quita de prestaciones sociales, cercenamiento de derechos consolidados, la quita indiscriminada de subsidios, el achicamiento del Estado Nacional y Provincial, han sido algunas de las consecuencias de la aplicación del modelo neoliberal en nuestro país que fuera pregonado por el espacio de cambiemos o juntos por el cambio.

Desde su concepción nuestra ALIANZA tiene como horizonte la recuperación y la ampliación de derechos poniendo como foco principal de sus políticas a los sectores más postergados de nuestra sociedad. Niños y niñas, adolescentes, adultos mayores, las mujeres, los y las jóvenes, los pueblos originarios, las personas con discapacidad y las minorías sexuales deben ser destinatarios de las políticas sociales y volver a ser considerados sujetos de derechos.

la generación de una sociedad más justa e igualitaria debe ser un proceso en constante generación y que tendrá un pilar fundamental en el rol del estado

Plataforma Electoral

como la herramienta de consolidación de todos y cada uno de esos derechos. Volver a poner en el centro a las personas por sobre los éxitos, recuperar el lugar del trabajo como ordenador de la sociedad, de la familia, y por sobre todas las cosas, como un lugar de recuperación de la autoestima del sujetos, son funciones que deben cumplir de manera indelegable las políticas públicas y no el mercado.

Fortalecer el sistema público de Seguridad Social permitirá implementar políticas sociales de largo alcance, universalizar políticas de estímulo a la inclusión socioeducativa y generar nuevas y más eficientes herramientas que permitan llegar más y con mayor efectividad a todas las poblaciones que necesitan del apoyo del Estado para poder tener igualdad de oportunidades y desarrollo.

Inclusión, dignificación y cuidado de nuestros sectores más postergados nos permitirá construir una sociedad más justa y más libre. La función de la educación (educación técnica) en este contexto, es primordial para que todas las personas que habitan nuestro suelo puedan participar efectivamente en una sociedad libre y democrática.

Como ALIANZA es nuestro norte robustecer la ampliación de derechos sociales, la resignificación de las políticas sociales como herramienta de transformación de la sociedad y no como beneficencia del Estado para determinados sectores, dando a los más débiles la posibilidad real de un futuro mejor.

Derechos Humanos: para la profundización de las políticas de memoria, verdad y justicia

La política de Memoria, Verdad y Justicia es un patrimonio del pueblo argentino. Nuestra ALIANZA asume el compromiso con la firme convicción de mantener vigente el permanente reclamo al Poder Judicial del avance y eventual sentencia en las causas que tramitan para esclarecer la participación, complicidad y responsabilidad directa de militares y civiles en los delitos de lesa humanidad cometidos durante la última dictadura.

Esta mirada irrenunciable de la búsqueda de la verdad sobre los crímenes del Estado es una acción concreta para fortalecer la democracia, consolidar la memoria colectiva y poner en el centro de las políticas estatales el respeto por los derechos humanos.

Plataforma Electoral

Nuestra comunidad exciama al mundo el Nunca Más !, el fin de la impunidad y el respeto por la dignidad humana son un eje central de sociedades más justas e inclusivas.

Propuestas de acción

- Estimular y reforzar los esfuerzos políticos y administrativos para la concreción de la construcción de las Represas Hidroeléctricas Jorge Cepernic y Néstor Kirchner.-
- Continuar con la búsqueda de diversas alternativas como por ejemplo planta de osmosis inversa, a fin de garantizar la provisión de agua potable en el fianco Norte de nuestra Provincia y principalmente con el proyecto de construcción del acueducto del Lago Buenos Aires.-
- Propender a la creación de un centro de desarrollo industrial de la mano de la puesta total en funcionamiento de la Central Termo eléctrica de Río Turbio incorporando al carbón dentro de la matriz energética de la Nación.
- Seguir insistiendo con la necesidad de la implementación de los reembolsos por Puertos Patagónicos y la restitución del fondo soja.
- Incrementar las frecuencias Aéreas de la Aerolíneas Argentinas para la incentivación del Turismo como motor de la economía regional.
- Continuar toda acción política que lleve a la sustentabilidad del Estado Provincial, sín despidos ni marginados.
- Implementar una mesa de concertación económico-social que reúna cámaras empresarias, sindicatos y organizaciones sociales, en la que se analice y acuerde niveles de rentabilidad empresaria, precios, salarios, tarifas, horizontes de inversión y políticas públicas de estímulo a la producción, exportaciones y el consumo agregado.

Garantizar la seguridad alimentaria de la población, promoviendo el acceso a los alimentos básicos por parte de todos los argentinos.

Robustecer la Intervención del Estado en el control de la cadena de valor y los mecanismos de formación de los precios, a fin de cuidar el

Plataforma Electoral

M .

MA

poder adquisitivo del salario, limitar la concentración y apropiación de rentas extraordinarias.

- Fortalecer el acceso a prestaciones de salud y a los medicamentos necesarios, a una alimentación adecuada, a una vida digna.
- Defender el sistema previsional, su financiamiento y las prestaciones básicas para los jubilados.
- Impulsar una administración cuidadosa del flujo de importaciones para no perjudicar la industria nacional.
- Fomentar políticas diferenciadas e incentivos para pequeñas y medianas empresas (Pymes) nacionales que generen, en forma efectiva y verificable, nuevos empleos.
- Impulsar mecanismos o dispositivos que permitan conciliar el crecimiento del país con los futuros vencimiento producto del endeudamiento externo y rechazar cualquier potencial intromisión del Fondo Monetario Internacional en nuestros asuntos nacionales.
- Establecer controles claros a los movimientos de capital especulativos de corto plazo.
- Impulsar el principio de progresividad del sistema impositivo para que los que más tienen sean los que más aporten.
- Sostener un abordaje integral de las políticas de seguridad con base en la inclusión social, el respeto por los derechos humanos y la participación ciudadana.
- Mantener la defensa irrestricta de las políticas de Memoria, Verdad y Justicia.
- Reivindicación inclaudicable de nuestra soberanía territorial sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sándwich del Sur y los Espacios Marítimos Circundantes.
- Constituir un banco de desarrollo que concentre y administre los recursos disponibles de largo plazo y bajo costo no provenientes del mercado tradicional, y que permita fomentar la innovación tecnológica, los proyectos de inversión de largo plazo, y la competitividad exportadora.

Plataforma Electoral

 Constituir un banco hipotecario plenamente estatal que centralice los recursos financieros, también de bajo costo y largo plazo, destinados a la compra y ampliación de viviendas de los asalariados e individuos de ingresos medios.

Imaginar y construir un país y una provincia con variables diferenciadas requiere convicción y capacidad no desde un solo partido político, sino desde la conformación de una ALIANZA o concertación partidaria, que nos permitía vivir en una comunidad más justa y equitativa, una Argentina que nos cobije y contenga todos.

SILVIA BANDE APODERADA

SANTA CRUZ

Residenta
Consejo provincial PJ
Santa Cruz